



## Pugna

El rechazo a la posibilidad de desafuero de **Cuauhtémoc Blanco** necesitará más que una operación cicatriz, pues las acusaciones entre integrantes de la bancada de Morena suben de tono. Las diputadas **María Teresa Ealy** y **Sandra Anaya** intercambiaron todo tipo de señalamientos en redes sociales, luego de que la primera acusara a su compañera de fracción de tacharla falsamente de filtrar información a los medios informativos y le exigió ofrecerle disculpas. Anaya le reviró que es ella quien debería pedir perdón por su actitud. La molestia crece, pues otras legisladoras aseguran que les habían dicho que el exfutbolista se enfrentaría a la justicia, pero lo hará con fuero, lo que es lo mismo que no hacer nada.

## En ascuas

Así mantuvo ayer al sector económico del país el secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, quien en un mensaje en su cuenta en la red social X informó que, como cada semana, estaba en Washington, para reunirse con el secretario de Comercio, **Howard Lutnick**. Ah, pero aseguró que al momento de escribir el mensaje, alrededor de las 14:18 horas, "estoy con el embajador **Esteban Moctezuma** para escuchar la conferencia del presidente Donald Trump sobre aranceles -a los coches-. Les mantengo al tanto". Y pues se quedó mudo.

## Paseo tras las rejas

Bonito *tour* le ofreció **Nayib Bukele**, el polémico presidente de El Salvador, a la secretaria de Seguridad Nacional de EU, **Kristi Noem**, declarada antiinmigrante, que fue paseada por el Centro de Confinamiento del Terrorismo, la nueva megacárcel salvadoreña con capacidad para más de 40 mil prisioneros. El objetivo de este singular paseo fue que la funcionaria de Donald Trump viera "de primera mano el centro de detención donde se alojan los peores criminales". Hoy, Noem visitará Colombia y el viernes vendrá a México. Ojalá que en Bogotá no la lleven a la Cárcel Distrital de Varones y Anexo de Mujeres (la prisión más grande del país cafetalero) y en México eviten pasearla por Puente Grande o El Altiplano...

## Ni hubiera preguntado

Y hablando de Bukele, ayer la pasó mal en redes sociales y todo por preguntón. Resulta que, con toda esa seguridad y aplomo que lo caracterizan (según él), le preguntó a Grok, chatbot de inteligencia artificial generativa desarrollado por xAI, quién era "el presidente más popular del mundo". Y además le acotó al robot que respondiera con una sola palabra. La respuesta fue, en efecto, corta y contundente: "Sheinbaum". Y bueno, el *bullying* digital contra Bukele hizo su atronadora presencia...

## Con los animales no

Con tres votos a favor, la Primera Sala de la Suprema Corte negó el amparo solicitado por una mujer que se identificó como sacerdotisa y que reclamó que diversas normas de la Ciudad de México vulneran su libertad de culto al prohibir rituales que incluyen el sacrificio de animales. Los ministros inicialmente lo habían desechado por falta de interés jurídico, pero llegó a la SCJN tras ser retomado por el Noveno Tribunal Colegiado en Materia Penal del Primer Circuito, que pidió definir los límites de la libertad religiosa frente a las leyes de protección animal.